8 | REVOLUCIÓN | revcom.us | 10 de octubre de 2010 10 de octubre d

Estados Unidos... Israel... y crímenes por todo el mundo

El estado de Israel ha funcionado como un bastión militar para defender y extender la dominación estadounidense sobre la región estratégica del Medio Oriente y en el mundo en el contexto de establecer la supremacía yanqui sobre las otras potencias imperialistas. Israel recibe mucho más apoyo de Estados Unidos que cualquier otro país: subvenciones directas, ventas militares y apoyo económico.

Argentina, suministrando

cazas de combate, misiles,

repuestos, armas ligeras y

Abril de 2007. Argentina. Una muestra de fotos conmemorativa

de los desaparecidos durante la "Guerra Sucia" de 1976 a 1983.

lanchas de patrulla,

municiones.

De 1981 a 2004, EE.UU. envió a Israel \$1.8 mil millones de apoyo militar al año; desde 2004 ese monto aumentó a \$2.4 mil millones. Parte del acuerdo es que a menudo EE.UU. utiliza el ejército e inteligencia israelí, dejándolo actuar de sustituto, y con eso EE.UU. se distancia de algunos de sus crímenes más odiosos y brutales en el mundo.

Lo hace EE.UU. porque es una megapotencia imperialista que abarca el globo y defiende su dominación con la represión salvaje, la que incluye asesinato en masa, genocidio, tortura, violación y el despojo de pueblos enteros. La función de Israel como un estado militarizado repleto de las armas más avanzadas engaña a muchas personas, las cuales creen que al perpetrar bárbaros crímenes de lesa humanidad Israel va de algún modo en contra de los intereses de EE.UU.

28 de enero de 2009, unos palestinos en los escombros de su casa en el pueblo gazano

de Jebaliya observan la llegada de los aviones no tripulados israelíes

Antarctica

Pero la pura verdad es que éste es uno de los importantes medios con que se impone la dominación yanqui. EE.UU. no respalda los crímenes de Israel debido a que el cabildo israelí o "los judíos" han corrompido el proceso político estadounidense. Estados Unidos arma y apoya a este régimen brutal porque eso sirve a sus objetivos globales.

advertencias de una crisis humanitaria. Del 27 de diciembre de

2008 al 18 de enero de 2009, Israel lanzó ataques aéreos macizos

sobre Gaza y una invasión terrestre. Masacró a cuando menos 1.300

palestinos y destruyó innumerables casas.

Vea próximamente la documentación en revcom.us

